

MIGUEL ANTONIO DOMINGUEZ PEREYRA

PENSAMIENTO CRITICO

ENSAYO

PROF. LUCERO DEL CARMEN GARCIA HERNANDEZ

L.A.E.N

9NO CUATRIMESTRE

COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS

IMPORTANCIA DEL PENSAMIENTO CRITICO

En este ensayo hablaremos un poco sobre la importancia del pensamiento critico ya que esto es algo clave para nuestra vida teniendo en cuenta que nos sirve en muchos aspectos dándoles a conocer que es, como podemos efectuarlo y que características contiene el pensamiento crítico, también un punto importante de porque en la actualidad se ha perdido mucho el pensamiento critico por eso a continuación les platicaremos un poco sobre esto.

El pensamiento crítico es la capacidad manifestada por el ser humano para analizar y evaluar la información existente respecto a un tema o determinado, intentando esclarecer la veracidad de dicha información y alcanzar una idea justificada al respecto ignorando posibles sesgos externos. Se trata de un pensamiento racional, reflexivo y autodirigido que se da ante la resolución de problemas. Su principal función no es tanto generar ideas como revisarlas, analizarlas y evaluarlas desde una perspectiva crítica y objetiva generando respuestas contrastadas y certeras, el pensamiento critico cuenta con algunas características para resaltar ya que son fundamentales para que este se ponga en práctica, estos son los siguientes:

Es razonable y racional

Una persona que esté utilizando el pensamiento crítico no llega a conclusiones precipitadas ni se basa en sus emociones para tomar una decisión. Por el contrario, es capaz de recopilar los datos necesarios como para entender una situación por completo, y luego analizarlos para extraer la conclusión más lógica.

Es reflexivo

Para llevar a cabo un acto de pensamiento crítico no es suficiente con poder recopilar datos racionales y dejar de lado las emociones. Además de esto, una persona que quiera formular un juicio crítico tendrá que ser capaz de reflexionar sobre el tema, de tal manera que se asegure de comprender totalmente lo que está ocurriendo.

La persona debe ser capaz de pensar de forma independiente

Aceptando toda la información que recibe, una persona jamás será capaz de desarrollar sus habilidades de pensamiento crítico. Por el contrario, para alguien que quiera conseguirlo debe poder analizar todas las opiniones y hechos que recibe, con el fin de separar los que son ciertos de los que no.

Estos suelen ser algunas de las características suelen ser más pero con la experiencia que vas obteniendo vas generalizando y saber utilizarlo de buena manera, en la actualidad el pensamiento crítico lo están dejando de usar ya que la mentalidad del ser humano idealiza las cosas si otra persona le dice que así es o así se hará el ya no hecha su mente a volar para poder dar un punto de opinión y esto sea en trabajo de equipo por eso es importante fomentar el pensamiento critico en nuestra vida cotidiana y mas en estas situaciones, para que el pensamiento critico siga dando de que hablar brindaremos algunas estrategias: hacer preguntas, investigar el problema, darle solución, brindar algunos puntos de vista, dar ideas, etc.

A manera de **conclusión** sobre **el pensamiento crítico** El desarrollo del **pensamiento crítico** libera a los seres humanos de los atascos ideológicos y sesgos culturales, ya que les permite a todos formular problemas y preguntas importantes, de manera lúcida y precisa.

bibliografia